学校通信 1月号

小野市立来住小学校



きすみの

教育目標『心豊かで たくましく生きる 来住っ子』 校 訓【 かしこく やさしく たくましく 】



令和6年1月12日



「辰年」のスタートです 本年もどうぞよろしくお願いいたします

令和へと元号が変わってから6年目の年、令和6年がスタートしました。子どもたちは、あまりの寒さに凍りつきそうでしたが、それでも元気よく明るい笑顔で登校する様子が見られ、心が温かくなってきました。

今年の干支は「辰(たつ)」です。昨年は「卯(う)」でした。昨年、子どもたちに望んだのは、卯(ウサギ)のように優しく温かい「周りの人を大切にする」姿でした。そして、今年は、さらにパワーアップして、辰(龍)のように目標に向けて駆け上っていく力強い姿を期待しています。辰(龍)は、天に昇る様子から、昔から成功や発展の象徴として、縁起が良いとされています。悲しい出来事も多い昨今ですが、今年こそはすべての方々にとって素敵な1年になることを願っています。

「1・17」に向けて

1月1日16時10分頃に、石川県能登地方を震源とする震度7の大きな地震が発生しました。この地震により、200人以上の方の尊い命が奪われ、未だ安否不明者も多数おられます。また、多くの家屋などの建物が倒壊し、土砂崩れや地割れのために多くの道路が寸断されています。元旦より、とても悲しい出来事からスタートしてしまいました。兵庫県に住む私たちにとっては、今回の地震も人ごとではありません。

今から29年前の平成7年1月17日5時46分、淡路島北部を震源とする最大震度 7の地震が発生しました。いわゆる、「平成7年兵庫県南部地震」です。この地震は、 神戸と淡路島に壊滅的な被害を与え、約6,500人の方々の命を奪い、多くの家屋が 倒壊するとともに、火事によって焼け野原になってしまいました。衝撃的だったのは、 鉄骨やコンクリートの塊である頑丈なビルや高速道路が横倒しになってしまったことで す。今現在は、県内外の方々の努力や励ましにより、そのような惨状からの復興を果た し、以前にも増して美しい神戸の姿が戻ってきました。

来住小学校では、1月11日~19日までを「防災週間」として、阪神淡路大震災の ことやいざ地震が起こったときの対応について学びを深めていきます。

だからこそ、子どもたちには、今回の「能登半島地震」を他人事としてではなく、より自分事として捉えて欲しいと考えています。

入賞おめでとう! 前谷川ふれあいマラソン大会

		I位	2位	3位
l年生	男子			
	女子			
2年生	男子			
	女子			
3年生	男子			
	女子			
4年生	男子			
	女子			
5年生	男子			
	女子			
6年生	男子			
	女子			

芸術の分野でも大活躍 第2弾!



【第71回北播書道展】

☆金賞 5年

☆銀賞 |年 4年 6年

☆銅賞 2年 3年



☆佳作 |年











- 1 (月) 元日
- 8 (月) 成人の日
- 9(火)3学期始業式 見守り隊下校支援
- 10(水) 身体測定 1・3・4・5年
- 11(木)身体測定 2・6年 児童会役員立候補受付(~17日)
- 12(金)児童朝会・集会 クラブ活動
- 17(水)追悼集会 (11日~19日 防災週間)
- 18(木) 凧づくり 1・2年 きすみの営農感謝の会
- 19(金)お正月集会 プログラミング学習 5・6年
- 20(土) 北播小学生駅伝カーニバル(善防中周辺コース)
- 23(火)糸紡ぎ体験 1年 見守り隊下校支援
- 24(水)校外学習(県庁)4年 環境学習交流授業(市場小)3年
- 26(金)小野市珠算大会 3年 委員会活動
- 29 (月) 児童会立候補者立ち会い演説会・選挙
- 30(火)代表委員会

